



2016B&G全国ジュニア水泳大会で優勝しました

8月20日、東京辰巳国際水泳場で開催された、2016B&G全国ジュニア水泳競技大会に、松伏町から出場した飯島潤さん(小4)が男子50m平泳ぎ小学3・4年の部で優勝しました。

コメント:「優勝できてうれしい。予選よりもタイムが上がったのでうれしかったです。|



自転車、自動車の盗難に注意! 「青色防犯パトロール隊」が活動中です

町民が自主的に自家用車へ青色回転灯を取り付け、地域住民の安全で安心な暮らしを守ることを目的とした青色防犯パトロール隊(車両:9台、隊員68名)を結成し、パトロール活動を行っています。

また、町内で自動車や自転車の盗難が増えています。自転車(特にロードバイクやマウンテンバイク)はワイヤー錠等で固定物につなぎとめるか可能な限り屋内に収納をしましょう。自動車は離れる際には必ず鍵をかけ、ハンドルロックや警報機などの防犯グッズの設置をするなど、防犯対策を行いましょう。



子ども歴史講座を開催しました

7月26日・8月24日、中央公民館で、小学生を対象とした子ども歴史講座(全2回)を開催しました。25名が参加し、縄文土器とロウ石をみがいて「まが玉」をつくりました。



空家等の適正管理に関する協定を締結しました

8月25日、松伏町と公益社団法人松伏町シルバー人材センターは、空家等の適正管理に関する協定を締結しました。この協定は、町とシルバー人材センターが連携・協力し、所有者による空家等の適正な管理を促進することにより、管理不全な状態になることを防止し、安全で安心な町づくりの推進を目的としています。



「介助犬」をテーマに人権セミナーを開催しました

8月23日、「障がい者の自立を支える介助犬」を テーマに、社会福祉法人 日本介助犬協会の職員2 名を講師に招き、人権セミナーを開催しました。

DVDの上映と介助犬の概要説明に続き、PR犬 (名前:ヌーン)のデモンストレーションが行なわれ、参加者から大きな拍手が送られました。